

あすなろ

刈安小学校

あすなろ 学級だより

2022年7月6日

いよいよ7月です!石川県では観測史上初めて6月に梅雨明けをし、30度を超える暑い日々が続いています。暑い中ですが、りとさんとひなのさんは勉強や係、委員会の仕事などに一生懸命頑張っています。さて、もうすぐ夏休みに入りますね。1学期のラストスパートです。最後までしっかりやり切って、気持ちよく夏休みをむかえましょう。



プール掃除の時の様子です。3～6年生みんなで協力して大きなプールを掃除しました。プールの底をブラシでこすったり、更衣室の掃除をしたりしました。おかげでプールはピカピカです!



4年生は社会の勉強で、津幡町にある「エコラ」と「リサイクルプラザ」に行ってきました。ゴミを処理したり、リサイクルしたりしている様子を見学しました。りとさんも興味津々で聞いていま



6年生は考古学教室で昔の時代の人たちはどんなものを使っていたのか話をきいたり、見たり、触ったりしました。最後には勾玉づくりをし、昔の人達の暮らしを少し体験しました。

りとさん、ひなのさんの毎日の水やりのおかげと、夏の暑い日差しをうけ、苗が成長し、茎やツルがぐんぐん伸びてきました。花が咲いた後、小さなきゅうりが実り、「きゅうりの赤ちゃんだ。」と成長を喜んでいました。そしてきゅうりの赤ちゃんも大きくなり、無事に収穫することができました。まだまだ実っているので、収穫できたらまたお家に持って帰りますね。



《お知らせ》

ひなのさん 7/12(火)午後 3校合同 夏の交流会(5・6年)があります。

萩野台小学校でプールの記録会をします。

りとさん 7/25(月)8:40~14:30

3校合同 ふるさと学習(3・4年) キンシュールで行います。詳しくは後日お知らせします。